



PRI expulsada formalmente a Ruiz Massieu, Osorio Chong, Ramírez Marín y Fayad Meneses

RAÚL RAMÍREZ

El Consejo Político Nacional del PRI, formalizó la expulsión de las filas del partido de Miguel Ángel Osorio Chong, Claudia Ruiz Massieu, Jorge Carlos Ramírez Marín, Eruviel Ávila, Omar Fayad Meneses y Nuvia Mayorga, entre otros, a quienes el dirigente del tricolor, Alejandro Moreno, calificó de desleales, traidores y cobardes, pero dijo que con ello les hicieron un favor.

La expulsión fue votada por unanimidad

La noche del pasado jueves, en la LXVI sesión extraordinaria, el órgano de dirección votó por unanimidad la expulsión de los ahora expriistas, aunque todos ya habían anticipado su salida del partido, el último fue el yucateco **Ramírez Marín** quien se fue al Partido Verde Ecologista de México.

En su mensaje, el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, reconoció el trabajo de los coordinadores de la bancada priista en el Senado, **Manuel Añorve**, y en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**; así como la labor de **Augusto Gómez Villanueva**, quien encabezará el comité temático del partido y, además, será encargado de ver por el fortalecimiento y la cohesión de la militancia.

El dirigente del Revolucionario Institucional, advirtió que "la deslealtad y la cobardía se pagan con el olvido" porque, dijo, "no hay peor castigo que el olvido de la militancia".

Reiteró que el objetivo es construir "un partido firme, sólido y

competitivo, con trabajo cercano a la gente y de la mano de la militancia. Como mensaje a quienes han traicionado al tricolor, señaló: "La lealtad es una decisión, la lealtad no se impone por la fuerza; ser leal es una elección que sólo la gente con coraje, con valor y con carácter puede realizar".

"Quienes están, tienen todo nuestro reconocimiento": Alejandro Moreno

"Alito" consideró que "quienes se han ido nos han hecho un favor; su partida nos va limpiando la casa", mientras que "quienes están, tienen todo nuestro reconocimiento y absoluta confianza".

Adicionalmente, **Moreno**, reiteró que el PRI cerró filas con la virtual candidata presidencial, **Xóchitl Gálvez**, responsable de la construcción del **Frente Amplio por México** y anunció que, de cara a 2024, se

rá recibida con afecto y cariño por los priistas en todas las entidades federativas y tendrá el apoyo y respaldo comprometido.



Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	9	07/10/2023	LEGISLATIVO

